

Semarak HUT TNI Ke-79: Kodim 1401/Majene dan Pemda Majene Gelar Karya Bakti Pembersihan Lingkungan

M Ali Akbar - SULBAR.DEMOKRAT.CO.ID

Sep 27, 2024 - 12:31



Majene – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun TNI Ke-79, Kodim 1401/Majene bekerja sama dengan Pemerintah Daerah Kabupaten Majene menggelar kegiatan karya bakti pembersihan lingkungan yang dirangkaikan dengan aksi World Clean Up Day. Kegiatan yang melibatkan sekitar 350 peserta ini diikuti oleh personel TNI, Polri, OPD Kabupaten Majene, serta masyarakat

setempat. Jumat (27/09/2024)

Lokasi pembersihan meliputi area Pasar Oleh-oleh Lembang, depan Pertamina Lembang, hingga Jalan menuju Pantai Barane di Kecamatan Banggae Timur, Kabupaten Majene.

Komandan Kodim 1401/Majene, Letkol Czi I Made Bagus Asmara Putra, S.T., M.I.P., dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk nyata kepedulian TNI terhadap kebersihan lingkungan.

"Karya bakti ini bukan sekadar kegiatan seremonial, tetapi menjadi salah satu upaya konkret untuk mengajak masyarakat mewujudkan Kabupaten Majene bebas sampah," ujarnya.

Lebih lanjut, Dandim menekankan bahwa TNI selalu hadir di tengah-tengah masyarakat, membantu mengatasi berbagai permasalahan, termasuk kebersihan lingkungan. Ia berharap melalui kegiatan ini, kemanunggalan TNI dan rakyat semakin terjaga.

Dandim 1401/Majene juga berharap agar kegiatan yang dirangkaikan dengan aksi World Clean Up Day ini dapat meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga kebersihan lingkungan.

"Lingkungan yang bersih akan menciptakan kehidupan yang lebih sehat dan nyaman, serta membantu masyarakat terhindar dari berbagai penyakit dan bencana seperti banjir," jelasnya.

Pj. Bupati Majene, H. Habibi Aziz, S.Stp., M.M., yang turut hadir memberikan apresiasi kepada Kodim 1401/Majene atas kepeduliannya terhadap lingkungan.

"Terima kasih kepada Kodim 1401/Majene yang telah berkolaborasi dengan pemerintah daerah untuk menggelar kegiatan ini. Semoga kegiatan seperti ini terus berlanjut dan memberikan dampak positif bagi masyarakat Majene," ujarnya.

Di akhir sambutannya, Pj. Bupati juga menyampaikan ucapan Dirgahayu TNI Ke-79, sebagai bentuk penghargaan atas dedikasi TNI selama ini.